

2019年の抜型

需要は、率直に申し
て苦戦の一年となり
ました。当社では、
8月に佐賀県鳥栖市
の九州工場を営業所
兼CADデータセン

ターに改組し、抜型
生産を大阪工場に集
中。地場の抜型メー
カーと良い関係を築
き、協力していただ
いています。加工設
備は神奈川工場へ移
し、関東圏で
の製造力を一
層強化しまし

こうした再
構築を「大創
一新」と名付

けて進め、10月には
新体制が整いました。
需要のある地域
に設備を手厚くする
という、国内市場の
ニーズを見据えた選

数値を入力すれば展
開図が作成できるの
で、効率が上がつて、
働き方改革につなが
り、導入されたお客
様にも好評です。ク

セミナーを通じて、
この良さを多くの人
に知つてもらえれば
幸いです。

セミナー・打抜
き業界向けのDSC
セミナーは、14
年から昨年末ま
でに52回の開催
を數えます。当
初目標だった1
00回の折り返
し地点を過ぎま
したが、受講後



大創
代表取締役社長

大塚 雅一氏

は高い満足度を維持
しております。全国
各地を会場に、当社
のソリューションだ
けでなく異業種とのコ
ラボすることで、営
業や現場に有益な情
報をより多く提供で
きているのではないか
でしょうか。

溝切りテープ「G
テープ」をはじめと
する抜型資材の輸出
は、米中貿易摩擦の
影響もあり一時期は
ビス」を開始しまし

た。平盤打抜機内と
チエースのサビをき
れいに取り除き、バ
ランスを補正して切
れ口を改善する出
張クリーニングサー
ビスです。食品用の
パッケージメイカ
ーなどで実績があり、
非常に喜んでいただ
いております。この
環境に配慮した紙製
ハニカムボードを採
用した落丁メス型
「カートンアボ
ード(CCB)」なども
提案してまいります。

出展が決定して
いる6月開催の

「大創一新」で社内体制も改編

お客様の満足度を追求

R Aは、順調にユ
ーザー数が伸びていま
す。紙器・段ボール
箱の形状を選択し、

K U R Aと連携する
ミマキエンジニアリ
ング様のカッティン
グマシンを用い、小
ロット製作を実演し
ました。各種の展示
会や当社の「DSC

新たな取り組みで
は「プラテンコンデ
ィショニング・サ
ー

ビス」を開始しまし
た。平盤打抜機内と
チエースのサビをき
れいに取り除き、バ
ランスを補正して切
れ口を改善する出
張クリーニングサー
ビスです。食品用の
パッケージメイカ
ーなどで実績があり、
非常に喜んでいただ
いております。この
環境に配慮した紙製
ハニカムボードを採
用した落丁メス型
「カートンアボ
ード(CCB)」なども
提案してまいります。

めの「トライイン野」、
環境に配慮した紙製
ハニカムボードを採
用した落丁メス型
「カートンアボ
ード(CCB)」なども
提案してまいります。

溝切りテープ「G
テープ」をはじめと
する抜型資材の輸出
は、米中貿易摩擦の
影響もあり一時期は
ビス」を開始しまし

た。平盤打抜機内と
チエースのサビをき
れいに取り除き、バ
バランスを補正して切
れ口を改善する出
張クリーニングサー
ビスです。食品用の
パッケージメイカ
ーなどで実績があり、
非常に喜んでいただ
いております。この
環境に配慮した紙製
ハニカムボードを採
用した落丁メス型
「カートンアボ
ード(CCB)」なども
提案してまいります。

溝切りテープ「G
テープ」をはじめと
する抜型資材の輸出
は、米中貿易摩擦の
影響もあり一時期は
ビス」を開始しまし